

LE MOT DU MAIRE DE METZ

La Ville de Metz accueille, le 2 juillet 2013, une étape de la 15ème édition du Tour du FairPlay de la Grande Région, organisé par l'EuroSportPool. Cette grande randonnée cycliste permettra à 250 jeunes de 12 à 18 ans de vivre les valeurs du Fair - Play pendant une semaine.

Avec une moyenne de 100 km parcourus chaque jour, ils vont ainsi traverser la Belgique, le Luxembourg, la France, la Sarre et la Rhénanie-Palatinat.

Evènement incontournable de la Grande Région, cette manifestation sportive est placée sous

le signe de la solidarité et de l'entente. En effet, en plus d'une expérience mémorable pour ces

participants, le Tour du Fair-Play offre la possibilité à l'EuroSportPool de promouvoir

les échanges de jeunes sur le plan international, de financer des projets d'aide au

développement au Rwanda ainsi que d'offrir des perspectives d'avenir aux jeunes de ce pays.

Nous sommes fiers de recevoir ces talentueux sportifs, qui concourront dans un esprit de dépassement de soi et de saine émulation. Je sais que les forces vives de notre territoire auront

à cœur de bien les recevoir.

Merci à tous les bénévoles qui participeront à l'organisation et au bon déroulement de cette manifestation.

Dominique GROS

Maire de Metz

Conseiller Général de la Moselle

